

#engagement #mecenat #environnement #protegeonslocean #rse
#comprendrelloceanpourmieuxagir #agiraujourdhuipourdemain



LA BOULANGERIE CANEVET ET SES ÉQUIPES SOUTIENNENT LES ACTIONS DU FONDS DE DOTATION DE LA MER POUR LA PRÉSERVATION DE L'OCÉAN

Le Fonds de dotation de la mer, Océanopolis Acts, et la boulangerie familiale bio, Canevet, s'associent pour le plus grand plaisir des gourmands ! Ces deux entités viennent de signer une convention de mécénat en produit-partage pour sensibiliser le plus grand nombre de Brestois à la protection de l'Océan contre les pollutions en mer. Cette fin d'année sera ainsi placée sous le signe de gourmandises engagées pour l'Océan. Cette initiative citoyenne souligne l'engagement de la Boulangerie depuis 40 ans en faveur d'une économie responsable en lien avec ses valeurs de développement durable.



De gauche à droite : Christelle Carfantan et Marie Canevet officialisent le lancement de l'opération de vente de Stollens le 28 novembre dans les bureaux d'Océanopolis Acts.

Crédit photo : Océanopolis Acts

La boulangerie Canevet a souhaité, en cette fin d'année 2024, renforcer ses engagements en soutenant les actions menées par le Fonds de dotation. **Dans ce cadre, du 28 novembre 2024 au 5 janvier 2025, une opération de vente spéciale de Stollens, brioches traditionnelles de Noël fourrées de pâte d'amande maison et garnies de fruits secs et fruits confits, est organisée par la boulangerie Canevet dans tous ses points de vente. Pour chaque brioche Stollen**

vendue, un euro sera reversé au Fonds de dotation. La somme ainsi collectée dans tous les points de vente de la Boulangerie contribuera au **financement de la 5^{ème} édition du « Défi Plastique-2H pour l'Océan »**, évènement phare d'Océanopolis Acts désormais bien connu des Brestois et organisé le samedi 29 mars 2025 en rade de Brest.

Par sa contribution, la boulangerie Canevet s'inscrit dans une volonté mutuelle d'agir pour la protection de l'Océan en sensibilisant petits et grands à l'impact des déchets plastiques sur la biodiversité marine.

Bon, bio et engagé ! Plus qu'un slogan, une philosophie !

La boulangerie Canevet (www.canevet.bio) est une boulangerie bio et familiale du Nord Finistère, près de Saint-Thégonnec. Leur histoire commence en 1986 avec la production de produits céréaliers bio. Depuis l'activité de la boulangerie Canevet n'a fait que grandir ; ils produisent aujourd'hui, pains, brioches et gourmandises à partir de pur levain naturel et de leurs farines bio et locales. **La boulangerie Canevet est une pionnière du pain bio en Nord Finistère et se veut accessible à tous.** Leurs produits sont vendus dans des magasins bio, grandes surfaces, sur des marchés et dans leur boutique de Saint-Thégonnec (site de production). Ils fournissent également les collectivités dont les écoles publiques de Brest depuis septembre 2022, et plus récemment celles de Morlaix et Landerneau. Leur objectif est de permettre au plus grand nombre de consommer du pain biologique à forte valeur ajoutée, respectueuse durablement de l'environnement et des consommateurs.

L'engagement en faveur du Développement Durable est dans l'ADN de l'entreprise depuis toujours. La boulangerie Canevet a obtenu la labellisation RSE Bioentreprisedurable en avril 2024. Ce label vient formaliser les engagements en faveur du Développement Durable et valorise les bonnes pratiques au quotidien.

Dans le cadre de son engagement avec Océanopolis Acts, **la boulangerie finistérienne souhaite mobiliser ses collaborateurs et ses clients autour de ses engagements en faveur des océans.** Sensible à l'avenir de l'océan face à toutes les pollutions, l'équipe de Canevet a à cœur d'apporter sa contribution à la protection de la biodiversité marine en privilégiant un mode de production biologique, respectueux de la nature et du monde marin.

« L'ensemble de l'équipe de la boulangerie Canevet est très sensible à l'environnement et à l'Océan. Dans le cadre de notre démarche RSE, c'est une évidence pour notre équipe de s'engager pour la protection des océans aux côtés d'Océanopolis Acts. » expliquent Marie et Yves Canevet.

Eduquer le plus grand nombre aux richesses et fragilités de l'Océan

Créé à Brest en 2014 sous la présidence du célèbre médecin-explorateur Jean-Louis Etienne, le **Fonds de dotation Océanopolis Acts** (www.oceanopolis-acts.fr) a pour vocation d'informer et de mobiliser le plus grand nombre sur les richesses et les fragilités de l'Océan pour mieux le protéger et agir durablement.

Reconnu d'intérêt général à but non-lucratif, le Fonds de dotation met en place de nombreuses opérations pédagogiques de sensibilisation auprès du grand public et plus particulièrement des enfants. Ses actions répondent à trois grandes missions : **Partager** les connaissances scientifiques sur l'Océan aux enfants (Education), **Préserver** les écosystèmes côtiers et la biodiversité marine (Préservation) et **Favoriser l'accès** à la connaissance de tous les publics (Inclusion).

« Il est de notre devoir d'adultes de protéger ce que nous laisserons à nos enfants et au reste du monde. Tout passera par l'éducation et la pédagogie du plus grand nombre » rappelle Jean-Louis ETIENNE, Président d'Océanopolis Acts.

Le Fonds de dotation s'appuie sur les connaissances scientifiques pour mobiliser les acteurs économiques et alerter le grand public. Entièrement financé par des fonds privés, toutes les actions d'Océanopolis Acts sont soutenues durant l'année par un Club de Mécènes issu du monde économique régional et national, dont font partie actuellement des entreprises ou fondations d'entreprises comme Engie Solutions, Sotraval, Brest'aim, Iroise Restauration, Fonds de dotation Arkéa, Fondation BPGO, Fondation Crédit Agricole, E.Leclerc Gouesnou et Plougastel, MerAlliance groupe Thaï Union, ou encore Grain de Sail et bien d'autres...

L'année 2024 marque un moment important pour le Fonds de dotation qui fête ses 10 ans d'existence (2014-2024). Océanopolis Acts a souhaité marquer un grand coup avec la sortie de terre de l'un de ses plus beaux projets élaborés aux côtés de la métropole brestoise, en faveur de la préservation des Océans, la Cité des Océanauts à Océanopolis de Brest. Inaugurée en juillet dernier, cette création unique en Europe à destination des enfants de 6 à 12 ans vise à les sensibiliser à l'Océan par leurs seuls sens. Le Fonds de dotation a également été co-porteur du Village Protection de l'Océan aux Fêtes maritimes de Brest en juillet.

Le Fonds de dotation compte bien poursuivre ses missions en 2025 avec notamment l'organisation de la 5ème édition du « Défi Plastique-2H pour l'Océan » le samedi 29 mars 2025 en rade de Brest, soutenu entre autres par la Boulangerie Canevet.

CONTACTS PRESSE



Christelle Carfantan - Responsable Partenariats et Mécénat

Mob. 06 76 22 00 56 | Tél. 02 98 34 40 44

Email : christelle.carfantan@oceanopolis-acts.fr



Marie Canevet - Co-gérante

Mob. 06 84 44 28 60

Email : marie@canevet.bio